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SE REITERA SOLICITUD DE INFORMACION. TEMA: NSCA Cuenca del Río Valdivia

Luciano Caputo G. <luciano.caputo@uach.cl>
Dom 11/06/2023 10:21

Para:Alberto Tacón Clavaín <ATacon@mma.gob.cl>
CC:Silvia Johanna Benitez Fuenzalida <SBenitez@mma.gob.cl>;oficinadeparteslosrios
<oficinadeparteslosrios@mma.gob.cl>;oficina de partes
<oficinadepartesmma@mma.gob.cl>;cristianochoafotografo@gmail.com
<cristianochoafotografo@gmail.com>;Pablo Iriarte B. <pablo.iriarte@uach.cl>;Rodolfo Guerrero
<ctsrolo@hotmail.com>

Estimado Seremi, Alberto Tacón

Junto con saludar, vengo nuevamente a solicitar  nos compartan  el anteproyecto " Proyecto Definitivo
de NSCA Cuenca del Rio Valdivia".  En particular es de nuestro interés saber cómo, después de la revisión
técnica del CO y el comité de expertos, quedaron definidas las clases de calidad de agua para los ríos
normados que se desarrollan en rio Cruces y Rio Valdivia, ecosistemas ubicados en subcuencas distintas,
y que evidentemente tienen influencias humanas y de caudal disimiles, no homogeneizable.  En síntesis,
solicito conocer los valores umbrales de los parámetros normados para las distintas áreas de vigilancia,
cálculo que se debiese corresponder con las metodologías aprobadas por reglamento; esto más allá del
uso de la "Guía" metodológica de 2017. Esto en el bien entendido que el proceso se debe apegar al
reglamento que fue modificado, alterando los procesos de elaboración de norma previos a 2015.
SEREMI, agradezco  también nos clarifiques cuando será presentado el proyecto de NSCA con el Comité
Operativo y Comité Operativo ampliado de la Región de los Ríos. Además, solicito  nos puedas
especificar la fecha próxima en que esta Reunión tendrá lugar en la Región de los Ríos y al mismo
tiempo pedimos expresamente que nos clarifiques lo que debemos entender en relación al punto  6.2 de
la Res. Ex. 288;  como ultimo documento ingresado al expediente de la NSCA.
Por ultimo, pero no menos importante solicito que este correo y su respuesta formal sean incluidos
como parte de los documentos del expediente de la "Normas secundarias de calidad ambiental para la
protección de las aguas continentales superficiales de la cuenca del río Valdivia" que se encuentra en
elaboración.
Aprovecho, cerrar este correo informando que la plataforma publica del expediente publico no se
encuentra operativa. Situación que esperamos se resuelva prontamente.

Sin más, agradeciendo tu atención, recibe mis sinceros y cordiales saludos

Atte.

Luciano Caputo
PhD en Ecología, especialidad Limnología
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De: Luciano Caputo G. <luciano.caputo@uach.cl>
Enviado: martes, 6 de junio de 2023 02:53 p. m.

5997


